

Vierge Marie, humble servante du Seigneur, ta vie a été vraiment donnée totalement à Jésus et à ceux qu'Il a choisis et envoyés. Tu es le disciple qui a porté et porte beaucoup de fruits ; nous avons confiance en toi et nous Te prions :

Refrain: Marie notre Mère, priez pour nous,
Marie notre Mère, priez pour nous



* Marie, Mère de l'Église, obtiens pour l'Église des vocations de prêtres, de religieux et religieuses, des vocations de laïcs qui soient des disciples joyeux et courageux, et qui portent du fruit en abondance. refrain

* Donne à notre Congrégation, de nouvelles vocations de jeunes passionnées de Jésus et des pauvres, disponibles à donner leur vie jusqu'au bout. refrain

* Qu'ensemble avec les laïcs, amis de Jeanne-Antide, nous puissions contribuer à faire grandir les germes d'une société nouvelle, solidaire et fraternelle, selon l'Évangile. refrain

Notre Père

Prière pour le mois missionnaire extraordinaire Octobre 2019

Notre Père,

Ton Fils Unique Jésus-Christ ressuscité d'entre les morts a confié à Ses disciples le mandat d'« aller et de faire des disciples de tous les peuples ».

Tu nous rappelles que par le baptême nous participons tous à la mission de l'Église.

Par les dons de Ton Saint-Esprit, accorde-nous la grâce d'être des témoins de l'Évangile, courageux et ardents, pour que la mission confiée à l'Église, encore bien loin d'être réalisée,

puisse trouver des expressions nouvelles et efficaces qui apportent au monde la vie et la lumière.

Aide nous à faire en sorte que tous les peuples puissent rencontrer l'amour salvifique et la miséricorde de Jésus-Christ,

notre Seigneur et notre Dieu, qui vit et règne avec Toi, dans l'unité du Saint-Esprit, aujourd'hui et pour les siècles des siècles. Amen.



Chant à Marie

En route vers
le mois missionnaire
extraordinaire - Octobre 2019



PRIÈRE
JUILLET 2019

Au nom du Père et du Fils et du Saint Esprit! Amen!



Nous chanterons pour toi, Seigneur
tu nous as fait revivre ;
que ta parole dans nos coeurs
à jamais nous délivre .

Les mots de Dieu ont retenti
en nos langages d'hommes,
et nos voix chantent Jésus Christ
par l'Esprit qu'il nous donne.

Tes bras, Seigneur, sont grands ouverts
pour accueillir les pauvres,
car ton amour nous est offert
par ton Fils qui nous sauve.

De l'Évangile de la Joie n°174

«Toute l'évangélisation est fondée sur la Parole, écoutée, méditée, vécue, célébrée et témoignée. La Sainte Écriture est source de l'évangélisation. Par conséquent, il faut se former continuellement à l'écoute de la Parole. L'Église n'évangélise pas si elle ne se laisse pas continuellement évangéliser. Il est indispensable que la Parole de Dieu « devienne toujours plus le coeur de toute activité ecclésiale ».La Parole de Dieu écoutée et célébrée, surtout dans l'Eucharistie, alimente et fortifie intérieurement les chrétiens et les rend capables d'un authentique témoignage évangélique dans la vie quotidienne.»



Tu prends la tête du troupeau
comme un pasteur fidèle,
et tu le guides vers les eaux
de la vie éternelle.

Ton bras, Seigneur, vient relever
les pauvres sans défense
et près de toi, les affamés
trouveront l'abondance

De l'Evangile de la Joie n°267

“Nous voulons nous laisser guider par la Parole du Fils : “Unis à Jésus, cherchons ce qu’Il cherche, aimons ce qu’Il aime”.”

Le Psaume 144, nous rappelle que notre vie peut être sereine et féconde si nous cherchons la bonté, la grandeur et la justice, parce que Lui est proche de qui l'invoque avec un cœur sincère.

Le Seigneur est vrai en tout ce qu'il dit,
fidèle en tout ce qu'il fait.
Le Seigneur soutient tous ceux qui tombent,
il redresse tous les accablés.



Les yeux sur toi, tous, ils espèrent :
tu leur donnes la nourriture au temps voulu ;
tu ouvres ta main :
tu rassasies avec bonté tout ce qui vit.

Le Seigneur est juste en toutes ses voies,
fidèle en tout ce qu'il fait.
Il est proche de ceux qui l'invoquent,
de tous ceux qui l'invoquent en vérité.

Il répond au désir de ceux qui le craignent ;
il écoute leur cri : il les sauve.
Le Seigneur gardera tous ceux qui l'aiment,
Son nom très saint, que toute chair le bénisse
toujours et à jamais !

De l'Evangile de la Joie n°267

“Unis à Jésus, cherchons ce qu’il cherche, aimons ce qu’il aime. Au final, c’est la gloire du Père que nous cherchons, nous vivons et agissons « à la louange de sa grâce » (Ep 1, 6). ... C’est le motif définitif, le plus profond, le plus grand, la raison et le sens ultime de tout le reste. C’est la gloire du Père que Jésus a cherchée durant toute son existence.

Si nous sommes missionnaires, c’est avant tout parce que Jésus nous a dit : « C’est la gloire de mon Père que vous portiez beaucoup de fruit » (Jn 15, 8).”



Refrain : Comme un souffle fragile, ta parole se donne.
Comme un vase d’argile, ton amour nous façonne.

- 1 - Ta parole est murmure, comme un secret d’amour
Ta parole est blessure qui nous ouvre le jour.
- 2 - Ta parole est naissance, comme on sort de prison
Ta parole est semence, qui promet la moisson.
- 3 - Ta parole est partage, comme on coupe du pain
Ta parole est passage, qui nous dit un chemin.



De l'Evangile selon St Jean 15, 1-8

“C’est moi qui suis le vrai cep, et mon Père est le vigneron. Tout sarment qui est en moi et qui ne porte pas de fruit, il l’enlève; et tout sarment qui porte du fruit, il le taille afin qu’il porte encore plus de fruit.

... Je suis le cep, vous êtes les sarments. Celui qui demeure en moi et en qui je demeure porte beaucoup de fruit, car sans moi vous ne pouvez rien faire.

... Si vous demeurez en moi et que mes paroles demeurent en vous, vous demanderez ce que vous voudrez et cela vous sera accordé. Ce qui manifeste la gloire de mon Père, c’est que vous portiez beaucoup de fruit. Vous serez alors vraiment mes disciples”.



Répons: Seigneur, que ta Parole réveille notre foi

- Je suis le vrai cep, mon Père est le vigneron - *refrain*
- Celui qui demeure en Moi et en qui je demeure porte beaucoup de fruit - *refrain*
- Sans Moi, vous ne pouvez rien faire - *refrain*

De l'Evangile de la Joie n°268

“La Parole de Dieu nous invite aussi à reconnaître que nous sommes un peuple : pour être d’authentiques évangélistes, il convient aussi de développer le goût spirituel d’être proche de la vie des gens, jusqu’à découvrir que c’est une source de joie supérieure. La mission est une passion pour Jésus mais, en même temps, une passion pour son peuple”.